

## BTP : Nicolas Bagel président des artisans du bâtiment dans le Puy-de-Dôme

Nicolas Bagel a été élu à la présidence de la Confédération de l'artisanat et des petites entreprises du bâtiment (CAPEB) du Puy-de-Dôme. Il succède à Gilles Chatras, président du syndicat patronal du département durant dix ans. Nicolas Bagel, 52 ans, est artisan plâtrier-peintre à Saint-Maurice. Il est également président de l'U2P 63 (Union des Entreprises de Proximité) depuis deux ans et élu à la Chambre des métiers et de l'artisanat du Puy-de-Dôme. [www.apeb.fr/puy-de-dome](http://www.apeb.fr/puy-de-dome)